QUADRATIN



LEGISLATIVO



Abordan García Harfuch y Monreal iniciativas de seguridad e inteligencia



El coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, se reunió con Omar García Harfuch, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), para hablar de las iniciativas enviadas por la Presidenta Claudia Sheinbaum en temas de seguridad.

"Nos reunimos para revisar los dos instrumentos jurídicos que contienen las iniciativas que la Presidenta Claudia Sheinbaum nos envió la semana pasada, la Ley de Investigación e Inteligencia y la Ley sobre Seguridad Pública", mencionó.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), señaló que los nuevos instrumentos jurídicos servirán para reforzar la seguridad pública en el país y para dotar de métodos modernos en la investigación de los delitos.

PERIÓDICO

QUADRATIN

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

18/2/2025

LEGISLATIVO



Monreal Ávila calificó como novedoso e innovador el diseño de Investigación, que se está cuidando que no se violen derechos humanos, sino que los instrumentos que haga el legislativo estén en armonía con principios fundamentales.

El morenista indicó que también dotarán de tecnología para poder combatir el delito y puedan combatir estas nuevas manifestaciones del crimen organizado ya que la delincuencia cada vez usa mayores instrumentos de innovación.

"Todo eso es con el propósito también de que nuestros cuerpos de seguridad, nuestras agencias de inteligencia e investigación estén dotadas para poder ofrecer mejores resultados en el combate a la delincuencia", recalcó.

El zacatecano expuso que no descartan llamar a García Harfuch a que tenga una reunión con la Comisión que dictaminará la minuta, pero que no han precisado la fecha, puntualizando que el secretario está en la mejor disposición de hacerlo.

https://mexico.quadratin.com.mx/abordan-garcia-harfuch-y-monreal-iniciativas-de-seguridad-e-inteligencia/